

# Publikationsliste Prof. Dr. iur. Patrick Guidon

---

- 2019 Wechselwirkungen zwischen Medien und Gerichten, erscheint in: «Anwaltsrevue x/2019» (Sondernummer)
- 2018 Justizkommunikation im Wandel, in: «Justice - Justiz - Giustizia» 2018/2
- 2018 St. Galler Gerichte auf Tuchfühlung mit Medien und Bevölkerung, in: «Justice - Justiz - Giustizia» 2018/2
- 2016 Strafrabatt für rückfällige Straftäter, in: NZZ vom 14. Dezember 2016, Nr. 292, S. 10 (zusammen mit Dr. iur. Hans Mathys, vormals Bundesrichter / Präsident der strafrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts)
- 2016 Die Türen der Gerichte stehen offen, in: NZZ vom 22. Juli 2016; Nr. 169, S. 10 (zusammen mit PD Dr. iur. Roy Garré, Bundesstrafrichter)
- 2015 Von Angesicht zu Angesicht, in: NZZ vom 13. April 2015, Nr. 84, S. 21 (Nachdruck in erweiterter Fassung in: «Justice - Justiz - Giustizia» 2/2015)
- 2014 Kommentierung der Art. 393, 394, 395, 396 und 397 in: Niggli/Heer/Wiprächtiger, Basler Kommentar, Schweizerische Strafprozessordnung, 2. Aufl., Basel 2014
- 2013 «Die Weisheit von oben her ist ... unparteiisch» (Jak 3,17) – Gedanken zur Ausstandsproblematik aus praktischer Sicht, in: forumpoenale 03/2013, S. 153 ff.
- 2013 Von der gleichmässigen Verteilung von Enttäuschungen, in: «Justice - Justiz - Giustizia» 1/2013
- 2012 Zur Anfechtbarkeit verfahrensleitender Entscheide erstinstanzlicher Gerichte, in: forumpoenale 01/2012, S. 26 ff.
- 2011 Die Beschwerde gemäss Schweizerischer Strafprozessordnung – unter besonderer Berücksichtigung der Rechtsprechung zur Beschwerde nach dem Bundesgesetz vom 15. Juni 1934 über die Bundesstrafrechtspflege, Zürich / St. Gallen 2011
- 2008 Die Schweizerische Strafprozessordnung, in: Jusletter vom 15. September 2008

- 2007 Die aktuelle Rechtsprechung des Bundesstrafgerichts zum interkantonalen Gerichtsstand in Strafsachen, in: Jusletter vom 21. Mai 2007 (zusammen mit Felix Bänziger, vormals Oberstaatsanwalt des Kantons Solothurn)
- 2005 Alter Wein in neuen Schläuchen? Die Rechtsprechung des Bundesstrafgerichts zum interkantonalen Gerichtsstand in Strafsachen, in: Jusletter vom 19. September 2005 (zusammen mit Felix Bänziger, vormals Oberstaatsanwalt des Kantons Solothurn)
- 2005 Zur Praxis bei Beschwerden gegen das Bundesstrafgericht, in: plädoyer 4/05, S. 34 ff. (zusammen mit Bundesstrafrichter Walter Wüthrich, vormals Präsident der Strafkammer des Bundesstrafgerichts)
- 2002 Das Verbrechen der Aggression – *pièce de résistance* des Rom-Statuts, in: AJP 11/2002, S. 1317 ff.
- 2001 Die USA wider den Internationalen [Straf-]Gerichtshof, Hintergrundartikel, Tagesanzeiger vom 4. September 2001, S. 2.